



Ratsfraktion der Unabhängigen Wählergemeinschaft „Mehr Meerbusch“
40670 Meerbusch, Josef-Kohtes-Straße 44 - Telefon: 0172-2923282, uwg-ratsfraktion-meerbusch@arcor.de

An den
Vorsitzenden des Bau - und Umweltausschusses
Ratsherrn Leo Jürgens
- über das Ratsbüro –
Postfach 1664

40667 Meerbusch

per Mail: beate.heidbreder@meerbusch.de

Meerbusch, 17.08.2014

Antrag zur Sitzung Bau – und Umweltausschuss am 3. September 2014

Einrichtung Einbahnstraßenregelung, Josef-Kohtes-Straße -

Sehr geehrter Herr Jürgens,

im Namen der UWG-Ratsfraktion Meerbusch möchte ich Sie bitten, folgenden Antrag in der nächsten Sitzung des Bau- Umweltschusses der Stadt Meerbusch auf die Tagesordnung zu nehmen:

Einrichtung Einbahnstraßenregelung, Josef-Kohtes-Straße

Die Stadtverwaltung Meerbusch möge in Meerbusch-Strümp im Bereich Josef-Kohtes-Straße eine Einbahnstraßenregelung umsetzen.

Begründung:

Bedingt durch die angespannte Verkehrssituation im Gesamtbereich der Josef-Kohtes-Straße kommt es tagtäglich zu erheblichen Verkehrsproblemen, weil mitunter gerade in den Abendstunden und insbesondere an den Wochenenden eine kpl. Fahrbahn durch parkende

Autos blockiert ist und die Verkehrsteilnehmer gezwungen sind, die jeweiligen Fahrbahnen im Gegenverkehr zu nutzen.

Zusätzlich muss man davon ausgehen, dass die Rettungskräfte im Notfall dementsprechende Probleme haben ihren Einsatzort zu erreichen. Anfang April 2014 kam es am Niersweg zu einem Feuerwehreinsatz, der durch parkende Autos erheblich behindert wurde.

Dies hatte zur Folge, dass vermehrt der Ordnungsdienst der Stadt Meerbusch Schwerpunktkontrollen gegen Parksünder durchführt.

Das wiederum hat bei den Anwohnern zu erheblichen Beschwerden geführt.

Es dürfte der Stadtverwaltung seit langer Zeit bekannt sein, dass in diesem Bereich ein störungsfreier Autoverkehr kaum noch möglich ist. Der Parkdruck in diesem Bereich ist in den letzten Jahren enorm angewachsen.

Aus diesen Gründen heraus erscheint eine Einbahnstraßenregelung, letztendlich für die Rettungskräfte, sowie für die Anwohner eine Lösung zu sein, die allen Seiten gerecht wird.

Mit freundlichen Grüßen

Christian Staudinger-Napp
Fraktionsvorsitzender